

Movimiento telúrico deja un estudiante de educación básica herido en Copiapó

EMERGENCIA. Un alumno de la Escuela Abraham Sepúlveda fue trasladado al hospital. SLEP Atacama suspendió las clases del próximo lunes.



IMPORTANTES DAÑOS EN EL REVESTIMIENTO.

Dayana Muñoz Araya
 cronica@diarioatacama.cl

Un alumno resultó herido tras el desprendimiento de material estructural en la escuela Abraham Sepúlveda de Copiapó, esto durante el sismo registrado ayer en la región.

Una lesión menor que fue atendida en un centro asistencial de la comuna de manera expedita y oportuna, según indicó Roberto Muñoz, director de Senapred Atacama.

Sobre la situación, Johanna Cisternas, directora del establecimiento educacional explicó que "estudiantes y funcionarios informaron que hubo desprendimiento de parte de la techumbre y de revestimiento de las paredes, finalmente eso también le generó en algunos estudiantes lesiones superficiales y uno tenía evidencia de una herida y fue derivado al hospital junto a su madre".

No obstante señaló que funcionarios como estudiantes actuaron de acuerdo a los protocolos establecidos.

"En general, todos actuaron de acuerdo a los protocolos que están establecidos en el plan integral de seguridad escolar".



OTRO SECTOR DE LA ESCUELA AFECTADO.

lar y dieron respuesta a la emergencia, no exponiéndose de manera inoportuna", finalizó.

OTROS ESTABLECIMIENTOS

Uno de los recintos educacionales que generó preocupación luego del sismo, fue el Instituto Comercial, debido a los profundos daños que este establecimiento ya presentaba. Sin embargo hasta la tarde de ayer solo se observaron daños menores en ventanas y desprendimiento de pared en algunos

sectores del recinto.

Por parte de Servicio Local de Educación Pública (Slep) de Atacama, se anunció que en coordinación con los directores de las escuelas se realizó un proceso de revisión preliminar.

Finalmente se instruyó la suspensión de clases para este lunes 9 de junio en todos los establecimientos educacionales dependientes del Slep Atacama.

"Esta suspensión tiene por objetivo permitir la limpieza de los recintos y continuar con el

levantamiento de información técnica respecto al estado estructural y operativo de los espacios", indicó Slep en un comunicado.

Por otro lado, desde el Inacap Copiapó donde se evidenció daño en el cartel de uno de sus edificios, informaron que "producto del sismo registrado recientemente, nuestra sede presentó algunos daños en sus instalaciones. Mientras estos son evaluados se ha decidido suspender las clases durante este sábado".

co3